

LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, HIGIENE Y PREVENCIÓN A LAS ADICCIONES, SIENDO LAS 11 (ONCE) HORAS 39 (TREINTA Y NUEVE MINUTOS) CON MINUTOS DEL **16 DE MARZO 2018**, REUNIDOS EN LA SALA "A" DE REGIDORES UBICADA EN EL PRIMER PISO DEL CENTRO ADMINISTRATIVO TLAJOMULCO (CAT), CON DOMICILIO EN LA CALLE HIGUERA NUM. 70, COLONIA CENTRO, DE TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JALISCO. CITADA POR EL REGIDOR ALAN ULISES SOLANO MAGAÑA, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE DE LA **COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, HIGIENE Y PREVENCIÓN A LAS ADICCIONES**, DESARROLLÁNDOSE BAJO LA SIGUIENTE:

ORDEN DEL DÍA

I.- Lista de Asistencia y declaración del Quórum Legal.

II.- Aprobación del Orden del Día.

III.- "Verificación y Plan de acción para la prevención del Chagas, Chiconcuya y Sika".

IV.- Asuntos Generales

V.- Clausura.

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DEL QUÓRUM LEGAL.

En uso de la voz el regidor ALAN ULISES SOLANO MAGAÑA en su carácter de presidente de LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, HIGIENE Y PREVENCIÓN A LAS ADICCIONES, procedió a pasar asistencia a los miembros de esta comisión Edilicia dictaminadora, haciéndose constar la asistencia de los siguientes integrantes:

COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, HIGIENE Y PREVENCIÓN A LAS ADICCIONES.

PRESIDENTE	Alan Ulises Solano Magaña.	PRESENTE
VOCAL	Amalia Hernández Rodríguez.	PRESENTE
VOCAL	Brenda Méndez Siordia.	AUSENTE
VOCAL	Carlota Susana Gutiérrez Ibarra	PRESENTE
VOCAL	Rosa María Bonilla López.	PRESENTE

Por lo de conformidad a lo establecido en el artículo 26 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco. Se declara que existe Quórum Legal para sesionar

Se hace constar la Presencia del Licenciado José Luis Padilla Pérez, Director de Dictaminación y Gestión Gubernamental en funciones de Secretario Técnico.

II.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

En el desahogo del segundo punto del orden del día, en uso de la voz el Regidor ALAN ULISES SOLANO MAGAÑA, En su carácter de Presidente de la COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, HIGIENE Y PREVENCIÓN A LAS ADICCIONES, pone a consideración el Orden del día propuesto, por lo que en votación se les pregunta si es de aprobarse el orden del día, quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.

III.-"VERIFICACIÓN Y PLAN DE ACCIÓN PARA LA PREVENCIÓN DEL CHAGAS, CHICONCUYA Y SIKA".

En uso de la voz el regidor presidente el Dr. Alan Ulises Solano comenta en este tema es muy rápido, decirles que nosotros iniciamos la administración en el primer mes con el primer año de administración con la muerte de una maestra que murió por no por chinconcuya fue dengue y el detalle aquí que no hemos bajado los brazos en enterado de que viene des pues de esta sequia y de esta época de estiaje; vienen las lluvias y en el trabajo de descacharrización se tendrá que hacer de la mano en esta época entonces solicitamos a servicios generales. Gracias por acompañarnos; un plan de contingencia para lo que va hacer la descacharrización. Siempre han estado muy prestos no hay otra cosa que agradecerles todas sus atenciones no solo en esto, sino también con las luminarias y todos los apoyos que Nos dan de la oficina de Luis Vidrio; simplemente solicitar que nos pudieran realizar cual va a hacer el calendario para descacharrización y poder así notificar a las diferentes colonias para que la gente se organice y sepa la gente que esta para la gente es difícil deshacerse de los fierros en sus casas ¿verdad?. Hasta en una corcholata que exista si llueve ahí pueden generarse hasta 2000 bichos que van a transmitir el dengue. Cedemos el uso de la voz a Gabriel Torres jefe de asesoría jurídica de la coordinación de servicios municipales en el enterado de que en el primer año había un calendario si existe ya no lo pudieran hacer llegar esa sería la única petición por parte de la comisión edilicia. Ya en uso de la voz el Lic. Gabriel nos comenta: Claro que sí se lo hacemos llegar por medio de aseo Público, ellos se encargan todo lo descacharrización y para ampliar el tema de aquí de cabecera les comento ya se va a comenzar a trabajar para el desazolve de los arroyitos o canales de cabecera también. En la voz el Regidor Alan Solano no solo es la voluntad de secretaria o de la dirección sino que también debe de haber una avanzada de una fracción de la secretaria de salud de una sección que se llama patio digno o patio limpio en este caso vienen brigadas de trabajadores de la secretaria de salud previamente identificados con chaleco y gafete identificador tocando puerta por puerta des unas cuabras antes de dónde va el camión. Entonces para poder insisto en lo del calendario para poder hablar con los de secretaria de salud de la región sanitaria para que este equipo de gente se integre a las labores. Muchas

gracias ese sería el tema con ustedes; muchas y agradecerles por la atención y la presencia. En uso de la voz Víctor Morales hemos visto participar a los de secretaria de salud con bolsitas para el abate en tinacos o aljibes unas bolsitas con insecticida, tiene que ser con maya porque si es bolsita de plástico no va a surtir efecto o si es bolsita tendría que ir picada, tan sencillo como lógico; el dato de que ya habido casos que ha habido brotes por no haber hecho as perforaciones o por no estar en maya el abate son bolsitas transparentes como los que dan en las lavanderías o las pastillas de cloro comenta el regidor presidente: lo consideramos para trabajar en conjunto y pues yo agradezco la atención y la suma de esfuerzos.

En uso de la voz la maestra Carlota Susana, la semana pasada me hablo un jefe de sector que en la escuela de Villas de la Hacienda hay dos casos de dengue pregunta el Regidor Alan y les están pidiendo los nombres, se declara brote si es en la misma familia o en la misma cuadra. En uso de la voz la maestra Carlota: Son maestros, con mayor razón y me están pidiendo porque es escuela nueva la inauguramos un avance en villas de las dos escuelas que se cayeron y estuve hablando haber si iban a fumigar pero, responde el regidor presidente Sí, se puede fumigar y cae en nuestra cancha, lo hacen los de patio limpio, los de vectores; si nos dan el nombre de la escuela y la dirección en este momento nosotros lo activamos atreves de la comisión esa petición se llama Nelly Zúñiga, comenta la regidora Carlota a mi me mandaron por otro lado. Alan Solano en uso de la voz: El tema sabe cuál es punto no. 1 la prevención que estamos haciendo cuando nos coordinamos porque ya cuando hay una contención cuesta más trabajo es más esfuerzo y de todas maneras se tiene que hacer algún tipo de acordonamiento epidemiológico no rebase; el tema es que estamos en tiempo porque los brotes importantes es en años pares es cuando sube mas el brote de dengue. Pues agotado el tema y agradeciendo a los que nos acompañan seguimos en coordinación y en la sesión de cabildo aremos público el apoyo y el calendario lo difundiremos. Agotado el tema del tercer punto pasamos al siguiente punto.

IV.- ASUNTOS GENERALES Tenemos un punto en asuntos generales y es la visita que nos hizo COPRISJAL para los espacios libres de humo de tabaco, por un punto de su calificación no reprobamos, para que se haga la pertinente aclaración por parte de la comisión al área de recursos humanos, que nuevamente se coloquen mantas que fue una de las aclaraciones que hicieron que por eso nos bajaron a cero y además porque siguen encontrando bachichas alrededor del edificio.

En segundo punto ayer nos visito la delegación de Cruz Roja para la petición de apoyo y del arranque de lo que fue la cooperación 2018 de la Cruz Roja Mexicana entonces el tema que ellos traían entre otras cosas son los espacios cardioprottegidos, les decíamos que nosotros que le apostábamos más a la prevención y el que tengamos un espacio libre de humo de tabaco implica que tengamos menos riesgos cardiovasculares, pero prácticamente estamos reprobando y si nosotros no tomamos las medidas pertinentes vamos a perder ese logro que ya se obtuvo. Entonces haremos las medidas pertinentes para que desde la comisión se hace la petición de las lonas, de la vigilancia y de la

capacitación nuevamente para los encargados de piso, La maestra Carlota en uso de la voz: yo había notado mucho que se cambio de administrador y se nota mucho inclusive está sucio se acuerdan que era una administradora que teníamos se le aclara que aun continua la misma María Alba, ella cometa era uno gordito, se le comenta que era el de seguridad, en uso de la voz el regidor Presidente el de seguridad si tiene que ver y vigilar ya que no se debe de fumar aquí en el CAT desde atrás del seven eleven, ni si quiera aquí en la calle a veces se sientan fuera del banco aquí el asunto es que revisan y hay colillas en las jardineras, es evidencia pues, no somos sus papas pero sí queremos generar un espacio seguro para quienes habitamos, laboramos o venimos hacer un trámite. La maestra Carlota en uso de la voz: si se noto mucho qué bueno que se está tratando el tema porque si se noto mucho y ese señor que estaba en seguridad estaba al pendiente se notaba y por eso me di cuenta que cambiamos porque yo note la misma atención, la gente fumando y entonces hay que hacer una observación En uso de la voz el Lic. Cesar Andrade hubo varios cambios estuvo después otra muchacha, ya se metió a monitores y ya entro otro de seguridad y dicen que viene con todas las ganas. La maestra Carlota en uso de la voz: Hay que hacerle la observación que sea más cuidadoso. Porque si nos reprueban bajar tanto, en uso de la voz el regidor presidente: y perder la certificación porque es una certificación hay que mantenerla no es un papelito es una actitud que tiene que ver con salud y prevención no sé, si alguien más en el uso de la voz. Y por parte la comisión que se haga la observación.

El segundo tema por parte de la cruz roja hay una iniciativa que se llevo acabo en el 2016 para la aportación voluntaria de los trabajadores del gobierno municipal para hacer la aportación del 1.5% de su sueldo pero tiene que ver con recursos humanos que tu digas que si me lo rebajen en una o dos quincenas, solamente lo comento porque este tipo de iniciativa tendría que salir del presidente porque así salió en el 2016 para contemplarlo y que eso este en la cancha de él, nada más que a mí me toco recibirlos como presidente de la comisión edilicia, porque el presidente no estaba y ese fue el tema, ellos querían un apoyo mensual pero no estábamos en condiciones de dárselo, comenta la regidora Carlota: es donde están los sueldos más bajos aca los de asesores y de los regidores no pero los de acá, comenta el regidor así se manejo para directores y regidores el 1% pero fue única aportación esto nada más que estoy comentando de lo de cruz roja es una notificación de una visita que tuvimos que tiene que ver con salud no sé, si haya otro tema en salud. No habiendo ya en lista de oradores pasamos al siguiente punto.

V.- CLAUSURA.

HABIENDOSE DESAHOGADO EN SU TOTALIDAD EL ORDEN DEL DÍA, SE DECLARA CLAUSURADA LA PRESENTE REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN, SIENDO LAS 11:00(ONCE) HORAS, CON 55 (CINCUENTA Y CINCO) MINUTOS. SE LEVANTA LA PRESENTE MINUTA DEL DIA 16 MARZO DEL 2018 FIRMADA DE CONFORMIDAD LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE SALUD, HIGIENE Y PREVENCIÓN A LAS ADICCIONES.

Regidor Alan Ulises Solano Magaña.
Presidente de la Comisión Edilicia de Salud, Higiene y Prevención
a las Adicciones.

Regidora Amalia Hernández Rodríguez.
Vocal de la Comisión Edilicia de Salud, Higiene y Prevención a las
Adicciones.

Regidora Brenda Méndez Siordia.
Vocal de la Comisión Edilicia de Salud, Higiene y Prevención a las
Adicciones.

Regidora Carlota Susana Gutiérrez Ibarra.
Vocal de la Comisión Edilicia de Salud, Higiene y Prevención a las
Adicciones.

Regidora Rosa María Bonilla
Vocal de la Comisión Edilicia de Salud, Higiene y Prevención a las
Adicciones.